

## Hauptversammlung

Am Montag, den 21.01.2019 fand die Hauptversammlung der Feuerwehr Waldshut-Tiengen im Feuerwehrgerätehaus Kaitle statt. Kommandant Peter Wolf konnte neben Oberbürgermeister Dr. Philipp Frank, Kreisbrandmeister Dominik Rotzinger, Bürgermeister Joachim Baumert, dem stv. Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Andreas Denoke auch zahlreiche Vertreter der befreundeten Hilfsorganisationen, der Nachbarfeuerwehren und des Gemeinderates begrüßen.

Den Bericht über das vergangene Jahr wurde vom stv. Kommandanten Ralf Rieple vorgetragen. Die Feuerwehr Waldshut-Tiengen besteht derzeit aus 223 aktiven Feuerwehrangehörigen, 42 Jugendlichen in der Jugendfeuerwehr, 129 Mitgliedern der Alters- und Ehrenabteilung und 49 Mitgliedern der musiktreibenden Züge. Die Feuerwehr mußte im letzten Jahr zu 334 Einsätzen ausrücken. Neben dem Sturmtief Burglind hatte auch der Hubschrauber-Ausweichlandeplatz des Spital Waldshut der Feuerwehr einige Einsätze zusätzlich beschert. Zu Anfang des Jahres 2018 war die Feuerwehr mit dem Hochwasser in St. Blasien und einem Gebäudevollbrand in Aichen besonders gefordert. Eine Zunahme der Einsätze war auch bei den technischen Hilfeleistungen zu sehen. Leider sind viele Anrufer nicht selbst in der Lage sich zu helfen. So mußte die Feuerwehr oftmals ausrücken um lediglich abgebrochene Äste zur Seite zu ziehen.

Innerhalb der Versammlung wurden auch wieder einige Feuerwehrangehörige für ihren jahrelangen Einsatzdienst geehrt. Kreisbrandmeister Dominik Rotzinger überreichte erstmals die neue Landesehrung für 15jährigen aktiven Dienst an Stephan Pilichiewicz, Thomas Pesch, Thorsten Riedel; Christiane Matzke, Jan-Hedrik Weiland, Stefan Wolber, Stefan Norek, Nadja Zastrow, Annika Vogt und Andreas Schmidt-Plaschke.



Für 25 Jahre aktive Zugehörigkeit in der Feuerwehr Waldshut- Tiengen wurden Christian Hoch, Marek Pilichiewicz, Irmgard Zepf und Stefan Weißer geehrt.



Die Landesehrung in Gold, für 40jährigen aktiven Einsatzdienst, wurde an die Feuerwehrangehörigen Anton Wolber, Ronald Landwehr und Martin Villringer verliehen. Die Abteilungskommandanten hatten in einer kleinen Laudatio ihren Werdegang und ihre Verdienste in der Feuerwehr Waldshut-Tiengen noch einmal kurz zusammengefaßt.



Für 40jähriges musizieren erhielten Raimund Walde und Gebhard Granacher von Kreisstabführer Andreas Hausy die Ehrennadel mit Kranz, Diamant und Ehrenbrief. Sie sind beide aktive Musiker im Musikzug St. Florian, wo sich auch in der Vorstandschaft des Vereins engagieren.



In seinen Grußworten dankte Oberbürgermeister Dr. Philipp Frank allen Feuerwehrangehörigen. Ihr Ehrenamt

ist nicht aus der Stadt wegzudenken. Er ist froh, dass es solche Menschen gibt, die sich hierfür Tag um Tag engagieren. Mit dem Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Waldshut ist man ein großes Stück weitergekommen. Hier können die Zuschußanträge fristgerecht eingereicht werden.

Das im vergangenen November in Betrieb genommene LF 10 der Abteilung Waldshut, wurde von der Firma Barth nun offiziell an die Stadt Waldshut-Tiengen übergeben. Oberbürgermeister Dr. Frank gab die Schlüssel symbolisch an die Abteilung Waldshut weiter. Hier ersteht das neue Fahrzeug ein 31 Jahre altes Tanklöschfahrzeug.















